



心豊かにたくましく生きる子どもの育成

敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子

剛健 すずんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子

修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

H28. 12. 19

笑う門には福が来る

師走を迎え、冬の訪れが確実に感じられる時期となりました。学校では、今年の予定していた行事もほぼ終了し、冬休みを待つばかりとなりました。市内の小学校では、11月後半からインフルエンザの集団発症が見られ、安居小学校への広がりも懸念されましたが、今のところインフルエンザでの欠席は見られず、喜んでます。しかし、今の子どもは、交流活動が学校に限らず広範囲に及ぶ場合がありますので、油断はできません。

さて、先週の日曜日に、恒例のPTAによる門松作りが行われました。今、児童玄関に2つの大きな門松が置かれています。早速、先日の朝礼で、門松の由来について、「人々が幸せを願って、神様を招き入れるための目印として、門松が飾られている」という話をしました。子どもたちには、「幸せな歳を迎えるために、今年中にしなければいけない事でやり残した事を、新しい歳が来るまでに仕上げておくように」と付け加えました。勉強でも、友達関係でも、自分が立てた今年の目標でも何でも、今年の内には達成できるように努力することです。そして、新しい歳を幸せな歳にしていきましょう。



給食週間での招待給食 11/17

山口さん(1年教室)



給食週間に、日頃給食などでお世話になっている、山口調理技師さん、松田施設技師さん、青木事務職さんたちを学級に招き、一緒に給食を食べました。

なかよしタイム

今年度も、1年生から6年生までのたてわり班を組んで、木曜日の昼休みの時間を使い、「なかよしタイム」として、ゲームやスポーツを楽しんでいます。6年生や5年生が各班のリーダーとして、活躍しています。



登下校での見守りのお願い

最近、福井でも集団登校の列に自動車が突っ込むという事故が起っています。まして、積雪やフロントガラスのくもりなど、事故が起こりやすい時期です。子どもたちの登下校の安全確保について、ご協力をお願いいたします。

家庭・地域・学校協議会 11/18

夏以降の学校の様子を確認し、2学期の行事予定をお知らせしました。



また、全国学力・学習状況調査で見えてきた本校の課題について話題とさせていただきました。次回は2月に予定しています。

いじめをおこさない

学校では、人権週間にあわせて、12月7日に人権集会を開き、「いじめ」をおこさないことについて考えました。また、名前の呼び捨てをなくすように、改めて呼びかけをしました。

